



Esperan que haya finanzas sanas en el estado para el 2019 en Aguascalientes

- Se ratificó a Aguascalientes con buenas calificaciones crediticias
- Se obtuvo el primer lugar en el ámbito nacional en el promedio de trámites de asistencia al contribuyente

El secretario de Finanzas del Estado, Jaime González de León, realizó un balance de los resultados 2018 que confirman a Aguascalientes como una entidad con finanzas sanas.

González de León dijo que Aguascalientes logró el primer lugar nacional en el Índice de Desempeño Financiero 2018 que realiza la consultora Aregional, lo que ubica a la entidad en el primer lugar con la mayor puntuación.

La calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings ratificaron a Aguascalientes con las calificaciones crediticias AA+ en escala nacional y BBB+ internacional; en este sentido, mencionó que Standard & Poor's dio a conocer que la calificación "refleja nuestra expectativa de que el estado mantenga prudentes políticas financieras que seguirán respaldando un sólido desempeño presupuestal durante 2018-2020".

Jaime González informó que se obtuvo también el primer lugar a nivel nacional en el promedio de trámites de asistencia al contribuyente, así como en atención diaria a contribuyentes.

En el Programa Afiliate que se realiza en coordinación con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), por segundo año consecutivo se logró obtener el 1er lugar nacional con los mejores resultados. En dicho programa, a través del cual se visita a los propietarios de comercios para invitar a afiliarse o actualizarse y dar a conocer los beneficios de ser formal, se logró rebasar la meta de visitar a 12 mil contribuyentes de los municipios de Aguascalientes, Jesús María, Rincón de Romos y San Francisco de los Romo, logrando asesorar y asistir a 14 mil 908 directamente en sus áreas de trabajo y realizando 6 mil 15 trámites.

En la estrategia de módulos de atención en cabeceras municipales, mercados, centros comerciales, agrupaciones y gremios de comerciantes, se llevaron a cabo 18 mil 15 trámites.

El titular de la Secretaría de Finanzas del Estado indicó que en cuanto al programa de canje de placas, en la presente administración se superó la meta histórica que era del 60 por ciento al mes de diciembre, cumpliéndose este porcentaje en el mes de junio, gracias a la creación de módulos de canje en todos los puntos de la ciudad, así como módulos móviles para municipios; precisó que de un total de 550 mil unidades que integran el padrón vehicular, se logró un avance al momento del 64 por ciento y dejando un 36 por ciento pendientes.

Se obtuvo un nivel de cumplimiento alto en el Sistema de Evaluaciones de la Armonización Contable (Sevac) con una calificación de 95.25 por ciento de avance